
第 49回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 5年 9月 21日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 4名 

 滝本 昌司  出来尾 穂子  大橋 澄子  中島 ちはる   

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 特別放送「根本洋治牛久市長選曲 私の好きな思い出の曲」 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       出来尾 穂子  大橋 澄子   が選出された。 

 

第 2号議題 牛久市長の番組、「こんにちは！市長」を長年放送してきました。 

      牛久市の政策やイベントについて市長にお話し頂いている番組です。 

その中でのコーナー「思い出の 1曲」を 1時間の特別番組にしました。 

 

       〇アナウンサーと牛久市長が生き生きと話をしている印象の番組でした 

       （出来尾） 

→市長の人柄を知ってもらい、親しみももってもらいたい思いで作成し

た番組です。（事務局） 

      

 〇「こんにちは！市長です」は長く放送されていたのですか？（大橋） 

           →約 6年放送していました。 

その中で「思い出の 1曲」は 2年間放送しました（事務局） 

 

〇任期が最後となる市長の思い出深い番組になりましたね。 

（出来尾） 

→ 市長の選曲はセンスがある良い曲ばかりでした（事務局） 

 



〇曲は年代的にわからないのですが、市長の人柄が分かる番組でした。 

なかなか知る機会もなかったので楽しく拝聴しました（中島） 

        → とても気さくな市長ですので、アナウンサーとのやり取りも 

         人気のある番組でした（事務局） 

      

      〇この番組は続くのですか？（大橋） 

      → 沼田新市長出演での番組継続予定です（事務局） 

 

その他   〇牛久市内で、ラジオが入りにくい場所があるのですが・・・。 

       （大橋） 

      → 城中、関電工そばが入りにくいとリスナーから連絡が来ます。 

        電波障害の原因は不明です。 

       

 【 次回の開催 】 

 

        ・次回 令和 5年 11月 16日（木）  13：30より開始 

 

        

以上 

 


